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 ► Депутаты Белгородского городского Совета провели на 
минувшей неделе приёмы граждан.

Председатель горсовета Вадим Радченко встретился в штабе общественной под-
держки партии «Единая Россия» с активистами организации «Молодая Гвардия». Он 
рассказал ребятам, что приём заявок на участие в конкурсе «первичек» завершён. Те-
перь конкурсной комиссии предстоит детально рассмотреть все инициативные проекты 
и выбрать из них наиболее актуальные. 

- Решение будем принимать с учётом мнения ребят. Всё, что мы делаем, предна-
значено для подрастающего поколения белгородцев. Стараюсь максимально вовлекать 
молодых людей в процесс обсуждения вопросов городского развития, - сообщил Вадим 
Витальевич.

Приём граждан по вопросам социальной защиты провела в штабе депутат горсовета 
по 25 округу Ирина Севостьянова.

К ней обратились три человека: мама, воспитывающая троих детей, мама инвалида-
колясочника и мама, самостоятельно воспитывающая несовершеннолетнего школьника. 
Все озвученные вопросы народная избранница взяла в работу для оказания возможного 
содействия. Часть из них потребует более глубокого изучения, по остальным были даны 
консультации.

Депутат Андрей Литвинов на общественном приёме в штабе встретился с гла-
вой управы № 22 Василием Полухиным и обсудил перспективы участия жителей 
округа в ежегодном конкурсе инициатив по развитию городских территорий «Белго-
род меняется». Не остались без внимания и текущие проблемные вопросы. Для их 
решения в феврале запланировали встречу в формате круглого стола с участием 
председателей ТОСов, старших домов, представителей управляющих компаний и 
департамента ЖКХ. 

Напомним, что в штабе общественной поддержки партии «Единая Россия» народные 
избранники проводят приёмы ежедневно  с 17 до 18 часов. Записаться на встречу можно 
по телефону: 27-35-73.

Депутат городского Совета по четвёртому одномандатному округу Лилия Рыжкова 
пообщалась с активистами, проживающими на ул. Славянской. На встрече обсуждалась 

социально значимая инициатива, которая предлагается для участия в конкурсе проек-
тов ТОСов. 

- Для дальнейших действий по подготовке заявки необходимо скоординировать ини-
циативу с представителями соседнего округа. Надеюсь на активность жителей. Готова 
вместе с сотрудниками управы оказывать авторам проекта всемерную помощь и под-
держку, -  заявила Лилия Ивановна.

Депутат городского Совета по пятому одномандатному округу Артур Насонов помо-
гает председателю ТОС «Дальнесадовый» Валентине Нерубенко подготовить пакет 
документов для участия в конкурсе общественно значимых проектов ТОСов.

- Развитие территориального общественного самоуправления является фактором по-
вышения уровня комфорта и благоустроенности для жителей нашего округа. Взаимодей-
ствие должно быть не только в выявлении проблем территории, но и в их совместном 
решении, - пояснил Артур Сергеевич.

На приём к депутату городского Совета по шестому одномандатному округу Татья-
не Качаловой избиратели обратились с вопросами благоустройства. Директор школы 
№ 46 Наталья Воробьёва попросила Татьяну Викторовну о содействии  в организации 
спила и кронировния высокорослых тополей возле учебного заведения. Любовь Ми-
хайловна, проживающая в многоэтажке на ул. Губкина, 41, пожаловалась депутату на 
плохую освещённость пешеходной дорожки в районе упомянутой школы. Вопросы взяты 
депутатом на контроль.

К депутату городского Совета по десятому одномандатному округу Евгению Михай-
люкову избиратели обратились с просьбой обустроить пешеходный переход возле дет-
ского сада № 17. Активисты также выступили с инициативой организовать буккросинг для 
жителей округа. Евгений Петрович на минувшей неделе пообщался и с однопартийцами, 
обсудил проекты первичных отделений партии «Единая Россия». 

«Решили дополнительно проработать в проектах наиболее кризисные вопросы. В 
каком городе мы будем жить, зависит только от нас», - написал на своей странице в со-
циальной сети «ВКонтакте» Евгений Михайлюков.

Приём граждан провёл на прошлой неделе и депутат Белгородской областной Думы 
Сергей Сиротенко. За помощью к нему обратилась Любовь Михайловна, у которой 
30 декабря во время обстрела центра Белгорода пострадал дом. Женщина проживает 
вместе с дочерью-инвалидом. 

- Жильё восстановят, но семье требуется дополнительная поддержка. Необходимо 
расширить дверные проёмы. Постараемся оперативно помочь, - рассказал Сергей Ива-
нович.

ФОТО СО СТРАНИЦ ДЕПУТАТОВ «ВКОНТАКТЕ»

На встречах с избирателями


